

編集後記

☆今年のゴール

デンウィーク、

天皇の即位を五

月一日等行うと

して、祝日になつ

た関係で多くの

会社では十日間の休みに

なりました。

とは言え、メーテーもあり、三日は憲法集会があつて、これまでと変わらぬ休みでした。

何が一番困ったかと言えば、リハビリに通つている整形外科が、全休になり、腰や膝が悪化したこと。

港合同のメーテーは、

途中で弱い雨になりましたが解散地点の田中機械

進をしました。

一部の交流会は、もちつき実行委員会が雨模様の天気に悩まされながら、

屋根のあるスペースに机を並べての交流会となりました。

各支部・分会から選出された実行委員会の皆さんには、準備から出店・販売等、毎年のメーテーを盛り上げていただいています。感謝の限りです。

す。

すでに二十二年、毎年の

ように関連した組合員が仲間が作つてくれた横断メーテーに参加をしてくれることです。

☆今年も昌一金属支部の幕を掲げて行進しました。今年のメインスローガンは、「団結

かつて「総評」といわれていた時代に「組合旗」や「のぼり」を製造して

いた当時の石田さんご夫

妻も参加をしていただい

ています。

港合同の組合事務所壁

同盟からもチヂミやキム

チ、キンパ（海苔巻）等、

毎年応援して頂いていま

す。

港合同のメーテーは、

特に嬉しいのは、港地

すでに二十二年、毎年の

ように関連した組合員が仲間が作つてくれた横断メーテーに参加をしてくれることです。

☆今年も昌一金属支部の幕を掲げて行進しました。今年のメインスローガンは、「団結

警察・検察・裁判所の異常な弾圧を許さず、生コン支

部に連帯して勝利まで闘い

にある「ペナント」等の

多くは、石田旗店の製作

品です。労働争議が多発し、勝利の曉には、組合

旗やペナントを寄贈する

のが習わしてました。

港合同ホームページ

<http://www.minatogodo.org/>

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！